



Suisse



www.la-patte.ch



Claude-Moreillon

Claude Moreillon

UNE VIE D'AVENTURES ! • A LIFE OF ADVENTURES!



Boeuf musqué Arctique central canadien, 40x60cm



Boeufs musqués île Victoria, 30x20cm

Auteur, aventurier, conférencier, photographe animalier..., la vie de Claude Moreillon est absolument extraordinaire avec cette vocation chevillée au corps de partager avec nous les beautés du monde qu'il visite avec passion depuis des années.

Cet infatigable amoureux des grands espaces et des animaux a parcouru le globe, de l'Alaska à la Patagonie en passant par le Canada, capturant avec ses objectifs les merveilles qu'il a pu admirer.

Claude Moreillon est un autodidacte dans l'âme. Guidé par sa curiosité insatiable, il a même réalisé un film intitulé Vie Sauvage, Beauté et Fragilité présenté au Festival International du Film Alpin des Diablerets en 2020.

Installé dans sa Suisse natale, voilà un naturaliste, un voyageur, un homme dont les photos expriment ses émotions les plus profondes face à l'animal dont il nous transmet le caractère, l'attitude, la force et le besoin d'être protégé.

Claude Moreillon est mû par le besoin et l'envie de transmettre au public et aux générations futures ces images uniques d'un monde à préserver, à protéger, à chérir.

Ses ouvrages sont aussi des invitations à ouvrir nos yeux et nos cœurs le plus grand possible devant toute la beauté du monde... !



Rencontre Préalpes vaudoises 30x18cm



Lièvre arctique Baie d'Hudson, 20x30cm

He is an author, an adventurer, a lecturer, and a wildlife photographer determined to bring us the beauty of the world he has spent years visiting with great passion. The life of Claude Moreillon is truly incredible.

This tireless enthusiast of wide-open spaces and animal lover has scoured the globe, from Alaska to Patagonia via Canada, photographing the wonders he has seen.

As a self-taught artist driven by his unquenchable curiosity, he produced a film entitled Vie Sauvage, Beauté et Fragilité (Wildlife, Beauty and Fragility), which was screened at the Festival International du Film Alpin des Diablerets in 2020.

Living in his native Switzerland, Claude Moreillon is a naturalist, a traveller, a man whose photos convey his most profound emotions about animals, and whose characteristics, behaviour, power and need for protection he transmits directly.

Claude Moreillon is moved by a need and a desire to hand on these unique images of a world to be preserved, protected and cherished to the general public and to the next generations.

His photographs work as so many invitations to open our eyes and our hearts to the beauty of the world...!